

16.11.17

KREISKATHOLIKENRAT

Respekt vor dem großen Engagement



ZEITUNGSANZEIGEN

[Immobilien](#) [Job](#)
[Kleinanzeigen](#) [Auto](#)
[Trauer](#) [Bekanntschaffen](#)
[Kontakt](#)
[Zeitungsanzeige aufgeben](#)

[Wir über uns](#)
[Abo- und Leserservice](#)
[Anzeigen](#)
[Kontakt](#)

Ausgewählte Repräsentanten der einzelnen Pfarrgemeinden (Stellvertreter für alle Geehrten eines Pfarrverbands) – mit Dekan, stellvertretendem Landrat und

Kreiskatholikentagsvorsitzender (von links): Franz Unterforsthuber (Polling), Pater Ulrich Bednara (Landkreisdekan), Franz Graf (Waldkraiburg), Franz Kaindl (Ensdorf), Regina Eberl (BDKJ), Albert Eisenhut (Gars), Jutta Mooshuber (Caritas), Regina Fischberger (Ramsau), Katharina Rumpfinger (Haag), Andreas Hammermeier (Neumarkt St.-Veit), Magdalena Hell (Rattenkirchen), Hildegard Greipel (Mühldorf), Engelbert Demberger (Erharting), Christine Schmid (Vorsitzende Kreiskatholikenrat), Alfred Lantenhammer (stellvertretender Landrat).
münch © OVB

Zum zwölften Mal ehrte der Kreiskatholikenrat ehrenamtliche Mitarbeiter aus Verbänden und Pfarreien der Dekanate Waldkraiburg und Mühldorf. Die Festgemeinde versammelte sich nach einer Vesper in der Pfarr- und Klosterkirche Gars.

VON GROSSEM INTERESSE

- 1 Ausnahmefest für Jubilarin Resi Moser und die Gratulanten**
- 2 In diesem Jahr wurden eine Reihe langjährig in Vorstandsfunktionen verschiedener Vereine Tätige für**
- 3 Ein klassischer Crash im Straßenverkehr war für Aktive der Isener Feuerwehr bei der Leistungsprüfung**

Gars/Mühldorf – Unter den vielen Festteilnehmern waren auch Seelsorger und Laien aus den Pfarrverbänden des Landkreises. Sie alle wollten die Verdienste von 47 Ehrenamtlichen würdigen.

Die Seligpreisungen der Bergpredigt Jesu als neue Ordnung im Reich Gottes stellte zunächst Dekan Pater Ulrich Bednara in den Mittelpunkt seiner Vesperansprache. In Palästina liege die einst dem römischen Kaiser gewidmete Stadt Tiberias am See Genezareth, dem Berg der Seligpreisungen unmittelbar gegenüber. Berg und Stadt stünden für zwei Lebensmodelle. Für den heutigen Christen gelte es, sich zwischen den beiden zu entscheiden: Wolle er so leben wie die Menschen, die Jesus selig preist, oder wählt er das weltliche Reich des Kaisers, in dem Macht und Geld mehr zählen als der Mensch. „Welches Reich wird mehr Glück bringen?“, fragte Bednara. Die 47 Ehrenamtlichen hätten mit selbstlosem Einsatz unter Beweis gestellt, dass sie am Reich Gottes mitarbeiten wollten. Damit würden sie auch zu einem gelingenden Leben der Gesellschaft beitragen. „Ohne den Beitrag von Ehrenamtlichen ist das Zusammenleben im Landkreis nicht denkbar“, stellte der stellvertretende Landrat Alfred Lantenhammer, der auch Grüße und Glückwünsche des Landrats überbrachte, in seiner Rede fest. Er sei überzeugt, dass ohne die gute Arbeit in Pfarrgemeinden auch die politischen Gemeinden nicht funktionieren würden. Die Geehrten seien Vorbilder für gegenseitige Hilfe auf dem Land, das damit zum stabilisierenden Faktor der Region werde. Besonders dankte er für das Engagement der Pfarreien in der Flüchtlingsarbeit, ohne das die Aufgaben gar nicht zu bewältigen seien.

Besonderer Dank für das Engagement der Pfarreien in der Flüchtlingsarbeit

Die Ehrung erfolgte durch die jeweiligen Seelsorger, durch Laudatoren aus den einzelnen Pfarrverbänden sowie durch Kreisdekan Pater Ulrich Bednara und Christine Schmid, die Vorsitzende des Kreiskatholikenrats. Die Geehrten wurden vorgestellt, ihre Tätigkeiten und Verdienste gewürdigt und es wurden ihnen Urkunden und neu gestaltete Ehrennadeln überreicht. Beeindruckend vielfältig war die Liste des Engagements: Ausgezeichnet wurden Verantwortliche der Kirchenverwaltung, Pfarrgemeinderäte, Wortgottesdienstleiter, Lektoren, Mesner, Firm- und Erstkommunionhelfer, Chorleiter, Mitarbeiter in der Seniorenarbeit, Organisatoren von Konzerten und geselligen Feiern in Pfarrei und Gemeinde, Caritashelfer, Freiwillige bei Ausschmückung und Reinigung von Kirchen, langjährige Angehörige von religiösen Gemeinschaften, Verantwortliche der Jugendarbeit und mehr. Das bescheidene Auftreten der Geehrten stand in Kontrast zu ihrem großen, Respekt abnötigenden, oft schon Jahrzehnte währenden und

4 Eine Gemeinschaft auf dem

5 Zum Anbeißen!

mit Selbstverständlichkeit geleisteten Einsatz. An diesem Abend durften sie es sich einmal bei einem durch Garser Pfarramtsmitarbeiterinnen servierten Menü und zünftiger Blasmusik der Derfi-Musi aus Altmühldorf gut gehen lassen.

Die Geehrten:Magdalena Hell, Mariä Himmelfahrt Rattenkirchen, Josef Behr, St. Johannes der Täufer Salmanskirchen, Rosa Girschele, Herz Jesu Zangberg, Waltraud Obermaier, Herz Jesu Zangberg, Margarethe Geisberger, Herz Jesu Zangberg, Ursula Schlegl, St. Johannes der Täufer Flossing, Maria Emehrer, St. Margaretha Oberneukirchen, Franz Unterforsthuber, Mariä Heimsuchung Polling, Albert Eisenhut, Mariä Himmelfahrt Gars, Willi Kartmann, Mariä Himmelfahrt Gars, Agnes Ober, St. Georg Wang, Katharina Tahler, St. Georg Wang, Peter Ziegelgänsberger, St. Michael Mittergars, Roland Thanhäuser, St. Michael Mittergars, Johann Bruckmaier, St. Vitus Jettenbach, Konrad Pfaffenberger, St. Vitus Jettenbach, Carola Schuster, Mariä Himmelfahrt Au a. Inn, Anton Lentner, St. Ägidius Lengmoos, Regina Eberl, BDKJ, Elli Lutter, Mariä Himmelfahrt Haag, Liane Merkle, Mariä Himmelfahrt Haag, Katharina Rumpfinger, Mariä Himmelfahrt Haag, Bernadette Fenzl, Mariä Himmelfahrt Reichertsheim, Regina Fischberger, Maria-Loreto Ramsau, Sabine Karl, St. Andreas Grünthal, Adolfine Hofmann, St. Michael Frauendorf, Anna Rappensberger, St. Michael Frauendorf, Bärbel Bernhart, St. Jakobus der Ältere Taufkirchen-Lafering, Florian Zacherl, St. Bartholomäus Kraiburg, Franz Kaindl, St. Johann Baptist Ens Dorf, Hermine Aigner, St. Jakobus der Ältere Hörbering, Maria Angerbauer, St. Jakobus der Ältere Hörbering, Andreas Hammermaier, Vitus Neumarkt St. Veit, Andreas Huber, Mühldorf, St. Martin Niedertaufkirchen, Bastian Bichlmeier, St. Martin Niedertaufkirchen, Edi Fuhrmann, St. Peter und Paul Erharting, Bert Demberger, St. Peter und Paul Erharting, Paula Schubert, Mariä Himmelfahrt Pürten/St. Erasmus, Franz Graf, Christkönig Waldkraiburg, Inge Schauburger, Christkönig Waldkraiburg, Resi Schaumeier, St. Michael Mettenheim, Hildegard Greipel, St. Nikolaus Mühldorf, Sabine Ruckerl, St. Peter und Paul Mühldorf, Therese Hechfellner, St. Pius X. Mühldorf, Kurt Hechfellner, St. Laurentius Altmühldorf, Jutta Mooshuber, Kreiskatholikenrat, Elisabeth Koller, Caritas.

Zurück zur Übersicht: Wasserburg



▼ [Kommentar verfassen](#)